
海老名市立有馬中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和６年度 第１回） 

 

１ 日時         令和６年６月 28日（金）10：00～12：00 

 

２ 場所         海老名市立有馬中学校 図書室 

 

３ 出席委員    橋本瑞貴委員長、三田英樹副委員長、木村和雄委員、塩井俊勝委員 

芝善孝委員、森下賢人委員、武井哲也委員、大島千佳委員、宮台功委

員、久保谷由美子委員、山口篤委員、石田裕委員 

 

４ 会議の内容（司会：石田総括教諭） 

（１）学校長挨拶 

久保谷校長：開会の挨拶 

（２）委嘱状交付 

久保谷校長より全委員へ交付。 

（３）授業参観 

校内を視察 

（４）会長、副会長の選出 

会長に、橋本委員を選出。 

副会長に、三田委員を選出。 

（５）令和６年度学校教育目標、学校運営方針について 

久保谷校長：６月までの取り組みとして各グループで、学校教育目標を基に計画し、

実行している。今年度の取り組みとして、①教科学習②生徒支援③平和

学習④行事を通した協同的な学びの充実⑤人間関係づくり⑥環境整備

⑦ICT⑧防災教育⑨こころの教室の充実の９点について、重点的に取り

組んでいく。  

（６）現状説明（学習、生徒指導、行事について） 

山口教頭：学習支援の一環として学習支援アプリを導入し、研究をしている。生徒

指導については、自転車や公共のマナーについての指導が増えてきてい

る。行事については、各学年とも無事に終えることができた。 

（７）意見交換 

橋本委員：ICTの活用も含めて授業の取り組み方も変わっているため、今の子ども

たちに合った学習や行事を行うことが大切だと感じた。  

宮台委員：通学路がゾーン 30になっていると思うが路面標示がされていないため、

必要機関に依頼をかけたほうがよい。 

（８）その他 

次回の、学校運営協議会は、令和６年 10月 23日（水）10:00から開催予定。 


